

活動の感想

- 3月はひなまつりにちなんで、簡単ちらし寿司をしました。じゃがいもの寄付があったので、煮ころがしを添えることができました。また、高崎のラスクが送られてきたので、あんことクリームにイチゴを乗せたデザートをすることができました。
- 3月は初めてお手伝いくださる方が2名も与えられ、たくさんのボランティアで準備をすることができました。おかげで、調理の手伝いと、子どもたちと外で遊ぶ手伝いの両方を安心してお任せすることができ、大変助かりました。ありがとうございます！
- 今回もリピーターの方が友人親子さんを誘ってくださったり、ご主人が初めての参加だったりしての出会いもありました。
- 3月末には、「子どもの居場所ネットワーク」より新品の冷蔵庫の寄付をいただきました。また、盛岡みなみ教会が沿岸の震災支援をしている関係で、山田町の支援団体が使っていたテーブルや冷凍庫をいただきました。
- 4月からの継続運営を楽しみにしている声がありました。援助いただいていた盛岡市子ども未来基金へも活動報告と決算報告をすることができました。

今後の課題

- 限定人数50名の参加申し込みがすぐに埋まってしまうので、多数の受け入れ可能な設備や人材など考えていく必要があります。
- 「せいなん」のホームページが4月から公開予定です。
- 賛助金の募集とお願いを広く訴える必要があります。